

7.2.2017 - Würzburger katholisches Sonntagsblatt

## KirchenVolksKonferenz

„Gemeinde geht nur mit den Menschen“ – so heißt das Leitwort der KirchenVolks- Konferenz der Reformbewegung „Wir sind Kirche“. Die Tagung, die sich mit der Pastoral und den Gemeinden der Zukunft befasst, beginnt am 10. März um 19.30 Uhr im Würzburger Burkardushaus. Monika Albert, Referentin für Gemeindeentwicklung im Bistum Würzburg, spricht zum Thema „Der Kirche ein Gesicht geben – Ergänzende Formen von Gemeindeleitung“. Das Hauptreferat am 11. März um 9 Uhr hält Professorin Dr. Dorothea Sattler, Leiterin des Ökumenischen Instituts der Universität Münster: „In der Nähe liegt die Kraft – Quellen christlicher Gemeinde freilegen“. Anschließend werden Workshops angeboten. Die 39. öffentliche Bundesversammlung von „Wir sind Kirche“ findet ab 16.30 Uhr statt. Die Reformbewegung bittet darum, Privatquartiere für die Teilnehmenden zur Verfügung zu stellen. Mehr Informationen und Anmeldung (bitte bis 19. Februar) unter „[www.wir-sind-kirche.de](http://www.wir-sind-kirche.de)“ oder bei Referent Thomas Kaufhold, Telefon 0 40/30 98 16 03, E-Mail „[info@wirsind-kirche.de](mailto:info@wirsind-kirche.de)“.

Zuletzt geändert am 16.02.2017